Nada se ha resuelto sobre el pago de la deuda de Inglaterra

se ha resuelto en definitiva todavía respecto al pago

de la cuota de la deuda de guerra correspondiente

al 15 de este mes. Parece que los Estados Unidos

proponen a la Gran Bretaña que haga el pago com-

pleto, pero aceptándolo en plata, y con cargo al

fondo de nivelación, con lo cual no se alteraría el

estudiando la comunicación oral del Embajador

Lindsay, que según se entiende, propuso el pago

parcial de la cuota de la deuda de guerra británica,

DE ULTIMA HORA

\$6.000,000 en cédulas hipote-

Washington 10.—El Presidente Roosevelt està

presupuesto británico.

y en plata.

Reunión de diputados

Objeto de la reunión

Otros Representantes

A las nueve de la mañana de hoy

Jiménez (Lic. don Carlos Ma.),

Arias (Lic. don Juan Rafael), Mar-

tin y Castro Beeche, pertenecientes,

unos de ellos, a la Comisión de Le-

gislación, y otros a la de Hacienda.

El objeto de esa reunión fué pa-

adoptarse, o cual otro plan a se-

guir, en reemplazo del provecto de

emisión que se tiene por retirado.

Mientras se celebraba la reunión,

vimos en la calle a los Diputados

Gutiérrez Ross y Tinoco Gutiérrez,

respecto de quienes supimos ense-

guida que estaban visitando a los

directores de bancos para ilustrase

dos Representantes, que el público

Momentos más tarde concurrie-

ron a la reunión el Diputado don

Julio Padilla y los citados señores

Concurren también a la reunión

Gutiérrez Ross y Tinoco.

Londres, 10-Contrario a lo que se supone, nada

Indalecio Prieto llamado a formar el Gabinete

Madrid, 10 .- El socialista Indalecio Prieto ha sido llamado por el presidente Alcalá Zamora para formar Gabinete.

de la República y defi- chos miles de dólares, siniendo su actitud perso- guiendo el mismo método nal contraria a la forma- que el propio Mr. Morgan, ción de gobiérno, aún es decir, con ventas de cuando no quiere prejuz- acciones a sus esposas o gar la actitud que pueda hijos. Los tres banqueros adoptar el partido y re- en cuestión son Thomas calcando que su parecer S. Lamont, Harold Stanera enteramente parti- ley y Willian Owing.

que consultará a la direc- Morgan. tiva del partido socialista.

La solución de la crisis parece depender de la formación de un gabinete de coalición, indicándose que de fracasar Prieto será llamado Lerroux. Este, sin embargo, ha manifestado que sólo aceptará después que hayan sido disueltas las cortes y verificadas las nuevas elecciones.

valor anterior

Londres, 10.—El delemo que tenía.

La investigación del caso Morgan

Washington, 10.— El Besteiro se reunió a pri- comité bancario del semera hora con el comité nado ha revelado que tres ejecutivo socialista, dán- de los socios de la firma dole cuenta del encargo Morgan evadieron el paque le dió el Presidente go de impuestos por mu-

Comentando esta in-Prieto después de una formación el consejero hora de conferencia con Pecora dice que «todavia Alcalá Zamora declaró no ha terminado» con

Agradecidos los enfermos del Lazareto de Las Mercedes

El pasado miercoles se efectuó una animada fiestecita en el Lazareto de Las Mercedes.

Don Francisco Segura, jefe de la Sección del Lazareto y miembro distinguido de la Congregación Mariana de Caballeros, se habia trasladado aquel lugar en compania de don Guillermo Tristán F.

El Sr. Tristán tuvo a bien obsequiar a los enfermos con una preciosa imagen de la Santísima Trinidad y al mismo tiempo quería ir a visitar a los recluidos.

El Sr. Segura por su parte y en calidad de jefe de la Sección arriba dicha les llevó a los enfermos confituras y he-

Todo fué animación y alegría el pasado miércoles en aquella casa de dolor.

Bien por los que todavía se acuerdan que hay que visitar a los enfermos y sobre todo a los que viven en médio de grandes abatimientos, como son los pobres leprosos.

Continúan reunidos

A, las once y treinta minutos continúan reunidos los señores Pavimos reunidos en la Secretaría del Congreso a los Representantes dilla, Arias, Gutiérrez y Tinoco, habiéndose ausentado Jiménez, Castro Beeche y Martin.

Con el Diputado Jiménez (Lic. don Carlos Ma.)

Con este señor Representante nos comunicamos por teléfono y, contestandonos atentamente, nos dijo que hasta el momento en que ra considerar qué proyectos deben hubo de separarse de sus companeros, nada se había acordado en definitiva pero que quedaban reunidos los demás tratando sobre el proyecto ya conocido de emisión de bonos.

Con el Diputado Padilla.

De igual modo que con el señor Jiménez, nos comunicamos con don Julio Padilla, que había regresado a su casa de habitación, terminada que fue la conferencia, y nos informó lo mismo que nos dijo don en esas fuentes, o recabar de ellas Carlos María. Esto es: que se había el acogimiento del proyecto de esos tratado del proyecto de emisión de seis millones de colones en bonos cuyo producto por partes se desea destinar a diferentes necesidades,

Que esos bonos son al dos por ciento de amortización, y tres de intereses; y que, según lo informado por los representantes Gutiérrez Tinoco, el Banco Nacional de Seguros está en disposición de aceptarlos.

LAS ESTRELLAS DEL CINEMATOGRAFO

Mae Murray pide su divorcio

artista de cine Mae Mu- tregada por el consejero rray ha presentado de- Oscar Dufrenne. Un desmanda de divorcio contra tacamento de la guardia el principe David Md- republicana hizo los hoviani, con quien se casó nores del caso. en junio de 1926, alegando que la trata con crueldad. Ya en agosto de 1931 había presentado igual demanda, pero la retiró poco después. Mae pide que se le entregue carias en lugar de la emisión a ella la custo hijo que tienen. a ella la custodia del

El principe David es hermano de Sergio y Alexix Mdviani, ex-esposo el primero de Pola Negri y prometido el segundo de la rica heredera Bárbara Hutton.

Barberán y Collar inicia- cender al paralelo de México

escala en la Habana. Se- pósitos de combustible y las Madera. Llevan de que cayera al mar. mil litros de gasolina y Los pilotos estuvieron doscientos de aceite, cin- toda la noche estudiando turones, salvavidas y su- el tiempo. Indicase que

estudiar una nueva ruta y México. aérea transatlántica y paña a México, que Jimé- metros para elevarse.

Paris, 10.—Ramón Novarro fué condecorado con la Orden de la Ciudad de Paris por Mérito Civil. Los Angeles, 10.— La La condecoración fué en-

> nez e Iglesias no pudieron visitar. Pasarán sobre Puerto Rico pues aunque esta ruta es más larga ofrece mayores seguridades. El recorrido total del avión será de ocho mil noventa y cinco kilómetros. El avión lleva un peso total de 6.320 kilogramos.

En caso de que el vuelo se desarrolle favorablemente hasta llegar al paralelo 20, correspondiente al extremo oriental de Cuba, lo seguirán sin desrán su vuelo Sevilla- Pto. Rico. La determinación de la ruta se hizo tras larguisimo estudio Sevilla, 10.—El Capi- metereológico entre los patán Mariano Barberán y ralelos 10 y 50. Los aviael teniente Joaquin Co- dores estudiaron once rullar salieron a las 4.45 tas posibles. El avión que a. m. del aeródromo Ta- usan es igual al «Jesús blada, con rumbo a Mé- del Gran Poder», con caxico, proponiéndose hacer binas cerradas, ocho deguirán la ruta a las is- una boya flotante en caso

ficientes provisiones. no se proponen estable-El vuelo es patrocina- cer ningún record, sino do y financiado por el simplemente estudiar las gobierno español, y tie- posibilidades de la ruta ne como objeto principal aérea de Sevilla a Cuba

Debido al peso del avión llevar un saludo de Es- éste tuvo que recorrer mil

Espérase volver a estabilizar el dólar en su

gado norteamericano a la conferencia económica Ralph W. Morrison ha manifestado que los Estados Unidos están ansiosos de estabilizar el dolar, sin que pueda precisarse todavia su nivel, aun cuando se confia en que podrá volver al mis-

Comienza la Contabilidad Territorial la liquidación de saldos para el cobro de impuestos correspondientes al segundo trimestre

La cantidad de morosos es alarmante

del impuesto correspondiente atrasados.

nos manifesto que es alar- y multas.

Está comenzando la Conta- mante la cantidad de saldos bilidad Territorial la liquida- devueltos por las tesorerías de ción de saldos para el cobro todo el país, por impuestos

Llegará un momento-agre-El pago como es sabido, de- gó-en que el cobro se hará

Las propiedades urbanas, perjudicadas por la demora, Conversando con un alto sufriendo además, como conseempleado de esa Dependencia cuencia, la carga de intereses

La hora de angustia que está sonando en todas las latitudes y para todos los países, me ha obligado a tratar en orden de preferencia, los problemas que, por su gravedad del

Justo Salario.

Son hoy mis propósitos discurrir sobre el tema de la Enseñanza considerada como base fundamental de la grandeza

entendido los Jefes Supremos de Estado y por eso vemos el incremento que va tomando por doquier la creación de escuelas.

Pero, no obstante el adelanto cultural del siglo, hemos de convenir en que la Escuelas de muchos Estados se están paganizando y los programas oficiales tienden más o menos

Si no estuviera firme como roca inconmovible en medio de agitados mares la promesa divina de Aquel que es la misma Verdad por excelencia, pudiera creerse que la impía respuesta

ENSEÑANZA

momento, demandan urgente solución. Tales han sido: Moralización del hombre; Pan y Escuela;

de los pueblos y eje principal del bienestar del individuo. El analfabetismo está reputado como la peor desgracia que puede sufrir un pueblo. Es la lepra del progreso. Así lo han

Las hordas de Atila no reaparecerán en Europa porque la barbarie quedó sepultada en los bancos y pupitres de las primeras letras.

embozadamente a borrar en las asignaturas la idea y hasta el nombre de Dios.

(Pasa a la pagina 3.4)

Desde las barras del Congreso (Anotaciones de un oyente)

Juramentación

Apenas leida el acta, entró al salon de sesiones y fue juramentado el nuevo Magistrado de la Sala Primera, Lie. don Antonio Picado.

La Secretaria de Justicia informa que don Manuel Elias Vargas garantiza al señor Picado.

Una de cal y otra de arena

Durante unas cinco sesiones tuvimos debate sobre emisión en todos los tonos y en todas las salsas; discursos dignos de ser pronunciados en el paraninfo de una Universidad, como decia don Manuel de Jeal asunto en debate y la Se- blicación. cretaria no volvió a leer ni la dietamen.

Ayer, en cambio, se leveron como quince y se despacharon, como si los señores diputados hubieran estado trabajando por

1.—Deudas en Oro

La Comisión Mixta presenta su dictamen favorable al veto recaido en la Ley de conversión de las deudas en oro. Aceptado el dictamen, se le dio al asunto primer debate.

2.-Otro veto

Se da lectura al dictamen de la Comisión de Gobernación que acoge las objeciones hechas por el Ejecutivo al proyecto de ley de prorroga a los deudores sús, el parlamentario insigne. municipales. La prórroga se En el transcurso de tales jor- concede ahora por 30 días más nadas todo el tiempo se dedicó a partir de la fecha de su pu-

Este dictamen dió lugar a correspondencia ni un solo una discusión en que intervi-

(Pasa a la página 5)

al segundo trimestre.

be hacerse en la primera quin- casi imposible. cena de julio, de modo que los recibos deben estar listos a principalmente, son las más fines de este mes.

El ex-Presidente González Flores tiene en estudio un nuevo proyecto económico

Se trata de algo basado en otro proyecto que formuló en 1930

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica

Casualmente un amigo nues- Alfredo había estudiado a fontro, cuyo nombre reservamos, do los mil y un proyectos econófué testigo de la conversación micos que han venido ocupando sostenida aver entre el ex- la atención pública, y a la vez, Presidente Lic. Alfredo Gon- si el mismo señor González zález Flores y un grupo de Di- Flores no tenia algún nuevo

plan que agregar a los ya for-Se trataba de saber si don mulados.

(Pasa a la 2a. página)

UN FAMOSO CUENTO DE MAGON LA CRONIQUILLA DE HOY NAUFRAGIO ¿Quiere usted quedarse a comer?

lectores de esta sección?)

El Capitán del «Eastland»; Harry Pedersen, de 57 años dijo en su declaración: «He atravesado los lagos durante más de 25 años y antes de eso recorrí los mares 12 años; este es el primer accidente serio que me ha ocurrido, y no sé como haya acontecido.»

(De un cable)

Eso es toda una página de servicios expresada en una frase en la ocasión solemne en que un Juez, desde su modesta tribuna, pretendió hacer naufragar a un viejo lobo marino que jugó con las olas cerca de cuarenta años, teniendo frente a si, en ese largo rato de existencia, las costas diluyéndose en la lejanía, teñidas de gris, a través de su pipa, sin temer a los vientos ni a los escollos, mientras quedara vapor en las calderas y un poco de aliento entre su corazón.

Cerca de cuarenta años llevando de una playa a otra muchas esperanzas y muchas ilusiones lejanas y más o menos fantásticas, sin abrigar ninguna que pudiera libertarlo de su amable esclavitud de ver reflejado siempre el mismo sol sobre la placa bruñida del océano, teniendo arriba el cielo indiferente y abajo la cubierta del buque temblando como azogada, y todo, para verse cualquier día juzgado como un pobre criminal.

Pensamos que en todo esto hay una horrenda ironía. Al Capitán del «Eastland» se le pide cuentas y se le juzga porque su buque se volcó una mala mañana y naufragaron varios centenares de pasajeros, sin que él sea culpable ni se explique siquiera el motivo.

generales que condujeron ron hoy a ésta.

Hamburgo

(Revolviendo papeles, a la matanza a esos mime encuentro con esta llones de soldados de los página. Le encontrarán cuales muchos quedan tenalguna importancia los didos para siempre en el campo del egoismo y la impiedad; a esos no se les pide cuentas, para esos no hay juez que los sentencie, sino=para colmo de la estupidez y la ironía=muchedumbres que los aclaman y que colocan en sus pechos hermosas condecoraciones. Ha sido, acaso, acusado, o juzgado el Capitán del buque que hundió al «Lusitania»? Al contrario, su hazaña encontró por doquier la aprobación y el aplauso.

Aquellos, los náufragos del «Eastland» encontraron su muerte entre las aguas, cuyas espumas formarán coronas para adornar sus tumbas y los otros caen a pleno sol-a manos del hermano que envenenó su lanza en sus torpes prejuicios = con una maldición entre los labios y un rayo de ira en las

Irá a presidio el Capitán del «Eastland», a los cincuenta y siete años de edad? La justicia se ensañará contra él? Quién sabe! Pero suponemos que si lo recluyen en una prisión, soñará en la noche, entre sus oscuridades, que va orientando su buque con un gran pabellón de esperanza desplegado al viento, hacia una costa distante y desconocida, donde aunque no haya jueces haya justicia, la amplia justicia de una humanidad futura.

URASIMA

UN BUEN APERITIVO

Tómelo siempre en

Llegan a Londres los consejeros de la delegación mexicana

sejeros técnicos de la de-Ya los jefes de todos legación mexicana a la los gobiernos que han em- conferencia económica, pujado sus ejércitos a las Carlos Arroyo Duarte y guerras espantosas; y a los Alfredo Chavero, llega-

Bremen

SALIDAS DE PUNTARENAS

para Los Angeles, San Francisco de California, Vancouver, Seattle y Portland, vía Amapala, La Unión y San José de Guatemala.

Vapor "TACOMA" 20 de Junio

Para BREMEN, HAMBURGO y ANTWERP, vía Canal de Panamá, (DIRECTO)

M/N. "SEATTLE"..... 24 de Junio

Llevando carga y pasajeros.

Para informes dirigirse a:

VICTOR FABIAN & CIA. - Agentes Generales SAN JOSE

FELIPE J. ALVARADO Y CIA. - Agentes

PUNTARENAS

(Concluye)

La mesa presentaba un aspecto pintoresco, mezcla de pobreza rayana en miseria y de ostentación rayana en ridículo. Sobre el Africa del mantel y disimulando desde Nueva Guinea hasta el Mar Rojo, la bandeja llena de pan francés en rebanaditas transparentes; un salero ancho rebosando sal criolla por sus bordes de vidrio fundido, cubría a medias un archipiélago, en tanto que un río amarillo de huevo con afluentes de achiote iba a desembocar debajo del plato sopero de don Benigno, ocultando su cauce entre las servilletas y a la sombra de las

Los platos llanos, con flores azules de loza ordinaria, se sentían humillados por los hondos de fina porcelana, con orilla de oro y letrero gótico «Mónica de Retana», entre corona de laurel. En el centro lucia su desfachatez rubicante una tinajilla criolla sudando agua fresquisima de la que estaba henchida, y parecía desafiar con los bracillos enroscados a un enorme vaso de postrera, color de cielo con estrellas rojas, imitación de cristal de Bohemia, que ocultaba una disimulada rajadura volviendo la lesión hacia el puesto de Lalito.

Na Chepa, con las enaguas domingueras y un larguísimo delantal de muestras, hacía veces de sirviente y dió principio a su tarea con la humeante sopa de fideos de cuerda.

Lalito abrió desmesuradamente los ojos, o mejor dicho el ojo del lado sano y con voz chillona exclamó: «¡Eh, fid...!», cuando un pisotón diestramente dirigido por doña Toribia, le cortó el aliento, a la vez que su padre le torcía los ojos. Los fideos estaban un si es no es duros y faltos de sal, aunque abundantes de soles de manteca amarillenta. Don Esperidión ya casi había concluido de tragarse la sopa, cuando doña Chepa le arrimaba al codo la fuente con el lomo en salsa de sebo rechinado, rodeado de papas color de herrumbre. Un codazo del huésped hacía rodar una papa hasta la bandeja del pan, dibujando un nuevo y caudaloso río, pero Lalito salvaba del océano a aquel náufrago trasladándolo tranquilamente a su plato con la punta de los dedos.

-;Chepa!

-Jué que...

-¿Qué es eso, Lalito, no se le ha dicho que...?

-¡No lo regañe, pobrecito!

El lomo no se dejaba cortar, cada fibra parecía un nervio, y cada nervio parecía una correa; las papas navegaban en el don Esperidión de aquella casa, lleno de achiote y manteca, mar de sebo rojizo, hasta que un esfuerzo heroico de don Benigno lograba desprender una tajada, que con su correspondiente salsa y papa iba a dar al plato de don Esperidión, que se entretenía en hacer bolitas de miga de pan.

El arroz llegó en plato hondo con su dorada costra. -Mamá, deme costra de esa, decia Lalito señalando con

el labio inferior el plato de arroz. -¿Cómo se dice, ya se le olvidó?

VELOS, CORONAS Y GUANTES

La señorita Hortensia Alvarado Meza alquila velos, guantes y coronas para novias. Pueden escogerse en su casa de habitación situada a 225 varas al Sur de la Botica La Violeta.

Notas de Puntarenas

Autoridades

Goza hoy el vecindario de completa tranquilidad y obedece al buen servicio de la policía porque hemos palpado la forma culta de estos buenos guardianes del orden público, para tratar a las personas que son acreedoras a la consideración, y Londres, 10.—Los con- es que el señor Comandante de Plaza y primero de policía, Coronel don Rafael Pérez, además de ser un militar, es un caballero culto y enérgico, que sabe respaldar a sus subalternos y hacer justicla.

El Sr. Gobernador

No quita el dedo del renglón para buscar el progreso siendo uno de los más optimistas por la cañeria que tan necesaria es y otras obras que no sólo contribuyen al ornato de la ciudad sino que benefician la ciudad, y es que don Leonidas Poveda es inteligente, activo y de un espiritu progresista envidiable como lo probó en la Municipalidad y justamente mucho de bueno hay que esperar de su atinada labor ya que el Gobierno está bien intencionado para ayudar en algunas obras de progreso y de necesidad.

Sentido pésame

Este importante diario

que trae una buena información de todo el país, nos trajó la infausta nueva de la muerte de la virtuosa matrona doña Josefina Arias, esposa del honorable caballero don Enrique Ovares, vecino de Atenas y padre de una distinguida familia, como sus queridos hijos el popular doctor don Julio César Ovares y el diputado don Santiago Ova-

Ni la distancia ni los dias han borrado el justo recuerdo, embargando nuestra alma el dolor porque doña Josefina fué un ángel custodio de su querido esposo y la madre de varios hijos que hoy son útiles a Dios, a la Patria y a sus coterráneos.

Mas en aquel pueblo ateniense y en aquella sociedad tan estimable se levantó un momumento de honor y eterna veneración para la dama caritativa que fué el consuelo de muchos pobres y si es verdad que hoy don Enrique y sus hijos lamentan la partida de su ser querido, también están satisfechos por haber recibido de muchas partes sentidas manifestaciones de justo pésame, a las que nos unimos, pidiendo a Dios por el alivio y eterno descanso de doña Josefina Arias de Ovares.

Corresponsal,

-Hágame el favor, por vida suya, de darme costra. Don Benigno tosía para atraer la atención de don Espetidión; doña Toribia se mordía los labios y para calmar la tormenta servia costra a Lalito, quien la recibia con la mano

San José, 10 de Junio de 1933

y la engullía con ruido de máquina de picar piedra. Iguales o parecidos lances ocasionaron un improvisado guiso de plátano maduro con pedacitos de carne, un plato de tomates con masa y unas vainicas envueltas en huevo.

-Coma de estos tomates.

-Gracias, señora, ya he comido mucho y estoy que reviento.

-No sea así, si nada ha probado, el lomo lo dejó, no tomó casi nada de sopa y... -Bueno, pues hágame el favor de servirme una cucha-

radita... ¡Basta! -Pero revuélvalos con arroz: y vea, estas vainicas no

están tan feas... ¿le pongo un barbudo?

-- Después, gracias. Asi concluia la primera parte de la comida.

Doña Toribia instaba a don Espiridión para que se tomara la postrera, éste se excusaba pretextando que no acostumbraba esa bebida, don Benigno y hasta Lalito hacían coro a doña Toribia y tanto comprometieron al huésped que por fin lo decidieron.

Don Benigno alzó el brazo para alcanzar el consabido vaso, en tanto que Lalito mostraba sus adelantos en el deletreo leyendo la inscripción del plato en que habían servido las piezas y zapotillos: «M... o... Mo... n... i... ni... Moni... c... a... ca... Mónica». Doña Toribia le dió otro pisotón y el chiquillo separando rápidamente la mano dió en el codo de su padre, lanzando media postrera sobre las barbas de don Esperidión. La confusión llegaba a su colmo. El padre furibundo, arrimó un pescozón al chiquillo en la mejilla hinchada, reventándole la postemilla. Don Esperidión se limpiaba tranquilamente los pelos llenos de leche. Lalito ponia el grito en el cielo y doña Toribia, roja hasta la punta del cabello pedía mil perdones al bañado caballero, en tanto que ña Chepa se esmorecía de risa agarrada al cajón de la destiladera.

A las siete de la noche, bajo una mediana garúa, salía con la corbata hecha un trapo y la camisa empapada.

Don Benigno, que lo acompañaba hasta la puerta de la calle con frases melosas y sonrisas dulces, cerraba con estrépito y se dejaba caer desalentado en un sofá; Lalito lloraba a moco tendido con una cataplasma de linaza en el cachete, doña Toribia no volvía del susto y ña Chepa hartándose sentada en el quicio de la cocina, con hipo y dolor de estómago, hacía lluvias de arroz que botaba por entre los podridos dientes, a impulsos de una risa inacabable cada vez que se acordaba de las barbas llenas de postrera del infeliz don Esperidión.

MANUEL GONZÁLEZ ZELEDÓN (Magón)

El ex-Presidente González Flores

(Viene de la primera página)

Don Alfredo explicó que sidente, un plan formulado había empleado en tratar de me ocupé en 1930. descifrar los problemas pen-Y agregó que él, por su par-

buena parte de su tiempo la por mi a base de otro de que

Los señores Diputados y dientes, tan complicados ya, don Alfredo quedaron convepor sí mismos, y más compli- nidos en reunirse uno de estos cados aún por la variedad de días para estudiar con detatendenqias existentes entre los lles el asunto tan discretagrupos que buscaban un mis- mente tratado; pero desde luemo fin por distintos caminos. go, podemos adelantar que el Lic. González Flores no es te, también tenía su proyec- emisionista, pues él considera tito y aunque en realidad no que en estos momentos, tiene era nuevo, sí podía contribuir el plan más apariencia de proa solventar en buena parte la tección fiscal que de remedio crisis. Es, dijo el señor ex-Pre- a la crisis económica individual.

LA CASA - DE LOS -CASIMIRES

Unica casa especializada en el pais que cuenta con el surtido más extenso y variado de

Casimires Ingleses

y de las mejores fábricas europeas

ESTA CASA ESTA UNICAMENTE DEDICADA AL COMERCIO DE CASIMIRES

Inmenso surtido de negro, azul y blanco para pantalones de fantasia

No olvide escoger su corte en esta casa de cerce se llevará lo mejor a los más bajos precios.

AVENIDA CENTRAL

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Ric

Desde las barras del Congreso

(Viene de la página 1)

nieron los señores Diputados dictamina de acuerdo con la Ross, Ortiz, Iglesias, Villalobos gestión que solicita se prohiprimeros que con la mejor in- gislación el derecho a embartención de favorecer a los Mu- gar frutas o verduras, listas nicipios, lo que el veto lograba para la venta o pendientes garan los dineros de sus deu- no de embargar su producto, dores. A pesar de la discusión, letras etc. se aprobó en primer debate. Recordamos, a propósito de lados un consuelo, una alegría

3.—Aclaración y adición La Comisión de Hacienda hace algunas aclaraciones y adiciones respecto de los deudores del Crédito Hipotecario, en relación con la Ley recientemente emitida que les otorgaba ciertas facilidades para sas pagos.—Primér debate.

4.—Ayuda a los brasileros.

La Comisión de Fomento propone, ya no una compra de planos y secretos como en días pasados, sino simple y llanamente un auxilio @ 2.000 a los brasileros que, en su raid interamericano, se han quedado varados aquí. Hay un dictamen de minoría, suscrito por el representante Ovares que, inspirado en las razones del Ejecutivo, no está por el auxilio.-Primer debate. Gobierno compre, le será car-

5.—Veintiocho mil dólares.

La Comisión de Hacienda informa favorablemente en el proyecto de ley, presentado ción informa favorablemente por los diputados Dr. Jiménez en el proyecto del Diputado Sancho y Ortiz que pone a la disposición de la Municipa- que todas las gestiones judi- gica. de Cartago, para pavimenta- ciales o cualesquiera otras ción de las calles de la ciu- en relación con las oficinas dad, la suma de veintiocho mil dólares en bonos, el resto de un empréstito que se hizo con el Crédito Agrícola de Cartago y como compensación a los materiales que el Gobierno tomó para sí del Tajo del Reventado.

(Arias sonreía de la habilidad de los Cartagos para conseguir todo lo que quieren. Y usted, le decía Monseñor Volio, no se llevó ciento cincuenta mil colones para la cañería de Santo Domingo? Ah! sí, contestaba Arias, pero los míos están en el papel y los de ustedes... en los bonos. Es casi la diferencia que le cobraban a la sufragista in-

6.—Homeópatas y Osteópatas

Se puso a discusión el dictamen de la Comisión de Educación Pública referente a in- misión de Hacienda. corporación, con base en una tas y Osteopatas.

bate con el voto de casi todos los médicos de la Cámara.

7.—Una beca

Se presenta la solicitud de una beca a favor de Francisco Zuniga para que vaya a perfeccionarse en los centros artísticos europeos.

Podemos decir, sin incurrir en barata lisonja, que este muchacho es genial: tal evidencian las últimas exposiciones artísticas. La solicitud la respaldan los jurados de estas exposiciones; este año vendrán varios bequistas de los que estudian en el exterior y el padre de Zúñiga es muy pobre. Para el diputado que toque en suerte.

8.—Un pequeño gasto

La Comision de Hccienda informa favorablemente en una solicitud del Ejecutivo para pagar una pequeña suma a que alcanza el precio de unos libros para el Registro Civil.

9.--Embargos de frutas

La Comisión de Legislación una sesión laboriosa.

y Baltodano, sosteniendo los ba o se limite en nuestra leera hacer mas difícil que a aun de las matas; en cambio, las tesorerías municipales lle- al acreedor le queda el cami-

> esta iniciativa, los embargos de la United en los montones de bananos de la Atlantic, con el único empeño de arruinarla y evitarse la compe-

Aprobado el dictamen, el proyecto recibió primer debate.

10,—Compra de casas.

El Diputado Monge presentó un proyecto, para que el Estado adquiera del Banco Internacional y del Crédito Hipotecario, de las casas que a estas instituciones les han quedado, las que pudieran servir para oficinas públicas. La Comisión de Hacienda le dio el pase a la idea pero cambiando la obligación de adquirir por parte del Estado por la facultad de adquirir. El precio de las casas que el gado en cuenta.

11.—Accidentes de trabajo

La Comisión de Goberna-Jiménez Ortiz que trata de públicas que necesiten llevar a cabo los obreros para el cobro de su reparación, por accidentes de trabajo, no les causen erogación de ningún gé-

12º. - A otra Comisión

La Comisión de Gobernación dictamina, de acuerdo, para que el Ejecutivo cargue en adelante con los sueldos de los secretarios de las Jefaturas Políticas y con la conducción de

decir. Está de acuerdo con la solicitud, pide que la ley rija desde su publicación, pero que los gastos dichos no los tome a su cargo el Estado sino hasta el año entrante, haciéndolos figurar en el Presupuesto y pide, además, que el asunto pase a conocimieno de la Co-

La confusión del asunto hi-Ley del 21, de los Homeópo- zo expresar al señor Diputado Albertazzi Avendaño que tal Es digno de anotar que al dictamen era el de los médidictamen se le dió primer de- cos del Rey que Rabió y pregunto que qué era, en ese dictamen, lo que regía desde su publicación.

En definitiva el asunto pasó a la Comisión de Hacienda.

13º Bonos municipales.

La Comisión de Hacienda dictamina en un proyecto del Representante Iglesias. Lo hace variando el destino que el proponente daba a unos bonos municipales y ello en acatamiento a las leyes creadoras de tales bonos. El dictaminador, señor Tinoco, contesta unas preguntas del Diputado Iglesias y tomada la votación el Presidente da por desechado el dictamen.

El señor Representante Al- Defunciones bertazzi pide a la Mesa sea Salvador Adrián Mora, 5 meses, muy servida de repetir la votación por tener dudas respecto del resultado, y queda aprobado por 18 votos contra

Los compañeros de las barras salieron muy complacidos diciendo que eso sí había sido

La Escuela Juan Rudin en el Hospicio de Huérfanos

Esta mañana, en ordenada formación y portando su es- los escolares de la Juan Rudin tandarte, se dirigio la escuela Juan Rudín al Hospicio de Iban cantando: llevaban ale-Huérfanos. Siguiendo ya una práctica establecida ya hace caban a aquellos a quienes la tiempo, se acercan estos escolares periodicamente a aquel plantel, con el objeto de llevar a los chiquitines allí asi- rostro. y un pequeño regalito que sus profesores: actos como ésles haga menos triste su or- te cimentan la paz y la con-

Hoy les llevan dulces.

En los ojos de cada uno de brillaba una chispa de alegria. gre el alma porque se acervida había tratado rudamente, para suavizarles sus penas.

La caridad les iluminaba el

Dignos son de felicitación fraternidad de las futuras generaciones.

Necesidad de una buena organización obrera

Por SARA CASAL V. DE QUIROS

ten "La organización obrera será estudiaran las necesidades intelecpara el país una bendición o una tuales, materiales y morales de la maldigión, según sea dirigida por clase obrera y formularan planes hombres inteligentes y morales o por para resolverlas, y los pusieran ignorantes e impulsivos. El progreso inmediatamente en vía de ejecución. de nuestras obras sociales marcha moralidad de los directores».

organización católica obrera de medios de vivir, sus haberes. el núdo entero por lo sabiamente dirigi- go. En esta oficina se sabrá exacella hemos leído y deseáramos paobrera que se pareciera en algo a oficina para conseguirlos. Cuántas aquella, porque estamos seguros veces se necesita un buen operario mente maravillos como los de Bel- tenares sin trabajo, y todo por

nes obreras dirigidas por personas inscribir cuando están desocupados. inteligentes, altruistas, desinteresadas, que no tiene otro anhelo que el bienestar común.

sido ardua, pues en general la masa obrera no tiene la preparación necesaria para comprender los problemas sociales, ni lo que más convenga para solucionarlos.

Se necesita: mucha paciencia, resolución, perseverancia, mucho talento, y un don de sugestión muy grande para dominar las voluntades obreras tan varias en sus aspiraciones. Siempre hemos pensado Bueno, no sabemos cómo que en Costa Rica se necesita una buena organización obrera, cuya central estuviese en San José y estuvieran afiliadas a ella las demás de todo el país.

> Es indudable que una buena organización sería de mucho provecho para evitar serias dificultades que surgen por falta de comprensión y de buena voluntad por parte de aquellos que tienen obligación moral de ayudar a resolver las necesidades colectivas y también por falta de prepareción de los inte-

> Organización que tuviera por diregentes un grupo de personas

Palabras textuales del Padre Rut- inteligentes y preparadas para que

Lo primero que debe estableceren razón directa de la ciencia y se es una oficina central de trabajo,donde se llevará una estadística El padre Rutten es el alma de la de todos los obreros, sus oficios, Bélgica, que ha maravillado al mun- mero de hijos y familia a su carda. Da gusto leer todo lo que sobre tamente el número de los cesantes y las personas que necesitaran trara Costa Rica una organización bajadores podrían acudir a esta que los frutos serían verdadera- y no se encuentra, existiendo cenfalta de una oficina bien organiza-En todos los países organizacio- da donde los obreros se hicieran

Esta oficina debiera estar instalada en lugar céntrico y en local amplio, donde se pudiera instalar La labor de esos dirigentes ha el club de obreros, con su buena biblioteca, teléfono, radio y todas las comodidades para que los obreros pudieran ir a pasar buenos

> Se organizarian conferencias para cultivar las inteligencias, para instruirlos en todo lo que el obrero necesita para el bienestar de su familia, conferencias higiénicas, conferencias sobre tópicos de actualidad para encarrilar las ideas, conferencias morales y sobre todo aquello que los obreros desearan se les instruyese.

> Se nombrarían tres comisiones que se denominarían: Comisión Financiera, a la cual competería fijar los gastos, llevar la contabilidad, pagar las facturas etc.

> Comisión Festival, a cuyo cargo estaría la buena organización de las diversiones, fiestas de expansión

> Y la Comisión Intelectual que se ocuparía de la Biblioteca, sala de lectura, circulos de estudios, conferencias etc. etc.

Cantinuara

MOVIMIENTO DIARIO

Dia 9

Hospital

Entradas: 24.

Salidas, 30.

Nacimientos

Innominado, de José Angel Calderón y Belarmina Barquero. Flor Marina, de José Salas y

Emilia Jiménez. Arnoldo, de Miguel Sánchez y

Amparo Flores. Alfonso, de Bernardo Arias y Carmen Acuña.

diez dias, Hospital,

Rafael Guerrero Jiménez, 31 años 4 meses. 28 días, Guápiles. Innominado Calderón, 1 día, Mer-

Regina Valverde Villanea, 63 años,

Visaciones

alv cccr.

Manuel Alonso Suárez, para Es-

Antonio Escarré Figueras, para Arthur Egbert Williams, para

José Fernández Núñez, para España.

Franco Gallini, para Panamá. John Henry Butler, para Nicara-

Francis B. Wilson, para Guate-Roy Nelson Miller Jr., para El

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica

La encantadora película musical El Danubio Azul ha despertado un enorme entusiasmo

A estas horas prácticamente están agotadas las localidades para su es treno mañana domingo en el Teatr Raventós

No cabe duda que el público josefino es aficionado y entusiasta por la música. Bastó que se le ofreciera una pequeña parte de la película El Danubio Azul, en donde se puede apreciar una ejecución maravillosa de ese inmortal vals para que la demanda de localidades para ese estreno haya alcanzado lo máximo de lo creible, pues a la hora que escribimos estas líneas casi no hay lunetas y los palcos están vendidos.

Hay que tomar en cuenta que no se ha hecho una de esas propagandas exageradas que entusiasman a los públicos, y que la exhibición del rollo en cuestión, es prácticamente la base del anuncio de El Danubio Azul y eso tan sólo ha bastado para entusiasmar al público y obligarlo a ir, con gran anticipación, a asegurar sus entradas para disfrutar de la noche de arte que significa El Danubio Azul, la pelicula musical por excelencia.

Y el éxito de antemano está asegurado por la misma razón, si el vals ha llamado tan poderosamente la atención, piensen nuestros lectores el entusiasmo que provocará la ejecución de la inmortal Rapsodia No, 2 de Litz y las Czardas de Mont y los sentimentales aires gitanos que la célebre orquesta Royal de Zingaros interpreta en forma magistral y única.

De contado pues podemos descartar el éxito enorme que mañana cosechará El Danubio Azul y llevará al Teatro RAVENTOS en la noche de gala de mañana, al más numeroso y espléndido grupo de espectadores que se han congregado en un teatro de mucho tiempo para esta parte.

Las certificaciones de pobreza para entrar al Hospital causan muchas demoras en la Gobernación de San José

trar al Hospital de San Juan importancia. de Dios.

bernación de San José. Tal que la certificación exige. certificado, por el crecido nú-

Esta mañana fuimos a la mero de enfermos que lo pi-Gobernación de San José y den y por los trámites que observamos una gran cantidad hay que llenar para obtenerlo, de personas de diferentes as- ofrece muchas dificultades y pectos, que esperaban la en- demoras para el despacho de trega de certificados para en- otros asuntos, acaso de mayor

Aquí somos especialmente Se nos informo que por aficionados a las certificaciodisposición de la Junta de nes de la Gobernación. El Go-Caridad, cada enfermo debía bernador tiene que conocer la pagar cincuenta céntimos an- vida y milagros de cuanto vetes de entrar al Hospital; pero cino se presente en su desque de ese pago se dispensa- pacho. Y francamente, para un ba mediante un certificado de humilde cuatro, nos parece que pobreza expedido por la Go- vale más el tiempo y el papel

Existe la ley que establece una nueva Sala de Apelaciones. Lo que hace falta es ponerla en vigencia

que hará la Corte Plena para gado. que el Congreso establezca una nueva Sala de Apelaciones, que la ley se ponga en vigenconviene advertir que ya esa cia, adicionando además el ley se dictó y no para una presupuesto con la partida cosino para dos Salas más, tomando en cuenta que tanto del personal que integre dicha en lo Civil como en lo Cri- Sala.

Con motivo de las informa- minal, el trabajo de los Sres. ciones referentes a la solicitud Magistrados está muy recar-

> Lo que hace falta, pues, es rrespondientes a los sueldos

Trabajos de la Sría. de Salubridad en San Lucas

Desde hace como quince días, se encuentran en la Isla de San Lucas, en trabajos de la Secretaría de Salubridad, dos empleados de la misma.

Esta Secretaria tiene establecido en aquel centro penal un dispensario, y ahora, estos funcionarios están examinando a todos los detenidos y mejorando las condiciones sanitarias en general.

Digno de loa es este trabajo, va que la higiene en aquellos lugares deja mucho que desear.

Actividades del Resguardo Fiscal

El Resguardo de la Fábrica Nacional de Licores efectuó, aver en la mañana, la aprehensión de un barril con licor de ilicita procedencia, en Cedros de Montes de Oca; y en la tarde, en San Juan de Tibás, la Inspección General de Hacienda decomisó dos aparatos completos de destilación.

Los «agraciados» se encuentran detenidos en espera de la resolución que corresponde.

La Marcha de Cádiz

Así se titula una bellísima zarznela española en tres cuadros, que será llevada a escena mañana a las 8 y 30 de la noche, en el Salón de La Dolorosa, por el cuadro de artistas nacionales «JUVENTUD AR-TISTICA ».

Conocida es de todos la «chispa» y el precioso argumento de esta zarzuela, que, unidos a la gracia picaresca y fiel presentación de las obras que caracteriza a «JUVEN-TUD ARTISTICA: no dudamos del éxito de mañana.

La música está-a cargo de la orquesta de moda, «Prado Hnos.» bajo la dirección de la eminente profesora, dona Marita de Hine. Los actores que sobresalen en

esta obra son; Alberto Castillo (director escénico) y J. Luisito Pujol-Entre las señoritas: Cristina Cordero y Esperanza Castro.

La entrada será al alcance de todos; cincuenta céntimos.

Los secretos pavorosos del bajo mundo en «Mientras París Duerme»

La película de sensacionales aventuras que hoy estrena el Raventós en sus funciones de 3, 7 y 8.30 p. m.

Hay que asistir hoy al Raventós, especialmente las personas aficionadas a las películas de sensación, de aventuras y de asunto emocionante. En las tres funciones de hoy a las 7 y a las 8.30 p. m., se estrenará la admirable producción parlante de la "Fox" que se titula Mientras París Duerme, una película colosal por mil conceptos, irreprochablemente interpretada y de un asunto apasionante que pone los pelos de punta.

Se desarrolla «Mientras Paris Duerme» en el mundo bajo de las sombras, entre tenebrosos apaches y mujeres sin conciencia, un drama de hondo realismo, de perversidad, entre cuyas garras está una pobre mujercita a quien la miseria llevó hasta aquellos antros de per-

versión y vicio. Una lucha titánica de un prore padre, evadido de presidio qui viene a rescatar a su hij: para encauzarla por el buen camino; contra él se arma aquel mundo de sombras y la lucha es titánica y es

emocionante y es interesante. La interpretación que da al personaje central de «Mientras Paris Duerme», el gran artista Victor Mc Laglen, es admirable y la labor que lleva a cabo la encantadora Helen Mack es sencillamente su-

Recomendamos calurosamente ese. estreno de hoy en el Raventós, como una de las películas de más interés, de mayor emoción y de más excepcional sensacionalismo. «Mientras Paris Duerme» llenará hoy, sin duda alguna, las tres fun-

ciones del Raventós. Para manana domingo el Raventós ofrece el supremo espectáculo musical El Danubio Azul, la película que ha sacudido violentamente el interés del público capitalino.

El Almacén TIMBRE LA FERIA

en su nuevo local para servir a Ud. 75 vs. al Este del Almacén Roberi

Dr. JOSE B. GONZALEZ

MEDICO MILITAR ESPAÑOL Y DE LA UNIVERSIDAD DE MADRID

Ve en su despacho sólo enfermedades digestivas y venéreas. Tiene su despacho frente a las oficinas de Lindo Bros.

Teléfono 2917 — De 8 a 12 y de 3 a 5.

Vendemos motocicleta nueva, con side-car marca RALEIGH

En la administración de "La República" se informará

TELEFONO 3877

SECCION RELIGIO

Esta sección, que se publicará normalmente, ha sido encargada por LA REPUBLICA a persona cuya competencia ha de juzgar el lector, y que tiene la aprobación y censura correspondientes

HOJA DEL CALENDARIO

Correspondiente al último dia de la semana, toca hoy la consideración del séptimo de los Dones del Espiritu Santo, que es el Temor de Dios y consiste en una disposición de nuestro ánimo a comprender el respeto y reverencia que se debe a la Justicia y Majestad de Dios, que infunde en nosotros una aversión espontánea al pecado como opuesto que es a Dios y lesivo de sus derechos soberanos sobre las almas por El creadas.

Santo pueda morar en nues- inmortal de la Gloria. tras almas.

de oración y de penitencia beneficio de los pobres».

10 de Junio. - Sábado de entre los atractivos y peligros las Témporas de Pentecostés. de un ambiente de fastuosa -Santa Margarita, Reina de frivolidad y mereciendo así que el Espíritu Santo eligiese su alma como predilecta mo-

Habiendo sido modelo de hijas y de jóvenes cristianas, pudo serlo luego de esposa y de madres. Ella misma amamantó y educó a sus ocho hijos formándolos en el santo temor de Dios y logrando como fruto de sus desvelos que los ocho llegasen a ser dechados de perfección cristiana y ornamento del palacio y del

A costa de sus privaciones personales y de la supresión Aunque en el orden es el de todo lujo superfluo en la último de los siete dones, tie- corte, pudo llegar a ser tenine en sí mismo una razón de da por verdadera madre de principio y fundamento de los los huérfanos y tesorera de seis restantes, en cuanto la los pobres de Cristo, compranexclusión del pecado que él do de este modo la «margaimplica es la condición indis- rita» preciosa del reino de los pensable para que el Espiritu cielos y mereciendo la corona

«Las riquezas que atesoradas El Santoral nos ofrece hoy o empleadas en beneficio excluel ejemplo admirable de una sivo de quien las posee son el gran santa que pudo serlo a mayor obstáculo para alcanzar pesar de haber nacido en la el reino de los cielos; se conopulencia y esplendor de una vierten en garantia de obtenercorte real, haciendo una vida lo cuando se administran en

Es beatificada la fundadora de las religiosas del Buen Pastor

dres de la Caridad que tienen Gregorio XVI comenzaron a a su cargo la Cárcel de Mu- desvanecerse las dificultades. jeres para pedirles algunos datos acerca de la beatificación de su Santa Fundadora, y sólo sentimos no poder dar a conocer todos los que tan amablemente nos suministraron, aunque los creemos del mayor interés, por falta de espacio en esta sección.

La Beata María de Santa Eufrasia Pelletier, nació el 31 de julio de 1796 en Noirmour, pequeña isla de la Vadea, ancia, a donde sus padres habían retirado huyendo de al Instituto de la Caridad restauradora, verdadera fun- por ella fundadas. dadora, después que la Revolución lo había destruído materialmente en casi todo el territorio francés.

de Angeres como Superiora gada caridad producidos por poniendo allí los cimientos de las Hijas de esta nueva Beata su grande obra que cada día en las dos casas que aquí tiese consolidaba y ampliaba ma- nen establecidas, al rendir en ravillosamente por efecto de esta página un homenaje de su celo y extraordinarias do- admiración a las excelsas virtes de gobierno. Sus afanes se tudes de la «Madre», creemos vieron seriamente combatidos, interpretar también un sensellando Dios con la perse- timiento de gratitud hacia ella cución, como cosa suya, la y hacia las continuadoras de empresa de la Madre Pelle- su obra, por parte de nuestros tier, hasta que aprobada la lectores.

Hemos visitado a las Ma- nueva fundación por el Papa

Llena de méritos para el cielo, dejando tras de si una estela de los más claros ejemplos de virtud, colmada de contradicciones y penas y tras de una enfermedad que la postró en el lecho en medio de los más atroces dolores, al fin expiraba plácidamente al ósculo del Señor el 24 de Abril de 1858, día de la antevigilia del Buen Pastor.

En el aniversario de esta fiesta de la advocación de su Instituto, a 30 de abril de 1933 era solemnemente beatipersecución de que fué ob- ficada en medio del mayor o la Religión en la época esplendor, con asistencia de Terror. El año 1815 ingre- numerosos Cardenales y Obispos, en presencia de innumeindado por San Juan de Eu- rables miembros de todas las es en el siglo xvII del cual Ordenes religiosas y particuella había de ser más tarde larmente de 300 de las Hijas

Participantes como lo son, en algún modo, todos los jo-En 1829 pasó al convento sefinos de los frutos de abne-

"Lectura Católica del Domingo"

Fiesta de la Santísima Trinidad

naturaleza y la «trinidad» de sequio de nuestra fe.» personas. Sin esta explícita la sinceridad de nuestra fe.

los cuales asentimos, en últi- con poderosa lumbre de fe la

Dogma fundamental de la mo término, fundados en aureligión cristiana es el del Mis- toridad y veracidad suma de terio de la Santísima Trinidad, Dios que se ha dignado ensepor el cual confesamos y ado- ñárnoslos, no perdemos el méramos en Dios la «unidad» de rito de hacer razonable el ob-

La misma alteza superemiconfesión y adoración reveren- nente de tan inescrutable te de tan alto misterio, en va- misterio al ser considerada con no nos tendremos por cristia- «hábito de fe» por nuestro ennos. La misma duda acerca de tendimiento, llega a hacernos posibilidad como la pretensión rastrear la «sublime armonía de alcanzar a comprenderlo, y el soberano esplendor que a implicaría serias sospechas de torrentes emerge de aquel abismo de luz infinita cuyo Ello no obstante, en el aca- exceso mismo ciega y compritamiento a este como a todos me la pupila de la mente hulos demás dogmas revelados, a mana a la vez que robustece Parroquia del Carmen

Oficios para el Domingo 11 de

6 a. m. Misa rezada.

8 a. m. Misa solemne en honor de la Santisima Trinidad.

10 a. m. Misa solemne en honor de la Santísima Trinidad.

11-30 Catecismo para las niñas. 12-15 Catecismo para los niños.

1 p. m. Incripción de las partidas bautismales.

1-30 Bautizos.

2 p. m. Reunión de las Hermanas Terciarias del Carmen.

3 p. m. Rosario.

El Santísimo Sacramento permanecerá expuesto desde las 8-30 de la mañana hasta que termine el Rosario, 3 p. m.

vista sencilla del alma piadosa. Sólo el sectarismo y la soberbia impia pueden obstinarse en considerar denigrante para el entendimiento humano la admisión de los dogmas religiosos superiores a nuestro alcance y comprensión. Como si fuera humillante para el niño el no penetrar las verdades que para su maestro son de toda evidencia: y como si no fuera motivo de agradecer y reverenciar al Señor por haberse dignado ennobiecernos con la revelación de tan encumbrados misterios que por nosotros mismos nunca po dríamos ni remotamente vislumbrar.

Pero hay que contestar, además, al racionalismo desvanecido de orgullo necio, que si la admisión del misterio implica desdoro y merma de los fueros de la mente humana, hay que proscribir toda ciencia y todo estudio de la naturaleza, de la vida, de la materia, del hombre y del alma. O carece de toda lógica aquella aseveración. Que hoy y merced al mismo extraordinario progreso de las ciencias naturales, es más que nunca nos envuelve por doquier y 24 horas. que cuando se presumía haber disipado las sombras de uno, hacen inexplicable el primero. Por eso la ciencia hoy día, se datos: abstiene de establecer principios y bases ciertas de conocimientos ulteriores, cimentándolos en cambio sobre teorías, meras probabilidades y opi- dos. Dirección E. a O. niones; que es el reconocimiento implícito de que existe doce horas y cuarenta y dos más simple, un misterio, en rección E. a O. fin, impenetrable en cuanto

ción y ceguedad obstinada de dad: III a IV (R. & F). exclamemos en el día de hoy ción: E. a O. poseídos de reverencia y santo gozo: «Oh profundidad de los características completamente tesoros de la Sabiduria y de la diferentes a los registrados en Ciencia Divina! Cuán incomprensibles son sus juicios e impenetrables sus caminos! Porque, quién conoció los designios del contrario, nos vienen como si Señor? O quien fue su Consejero? el foco estuviera en la ver-O quién primero le dió a El para que pretenda ser retribuidor? Y puesto que de El, por El y en El tienen ser todas las cosas. A El sea la Gloria por los siglos de los siglos». Amén.



Mañana en la Parroquia de La Dolorosa

Habrá misas a las 5.30, 6, y 7; a las 8 misa solemne a la Santísima Trinidad. A las 9 misa de los niños del catecismo. A las 2 de la tarde reunión de las hijas de María y de las Imeldidas, A las 3 Trisagio solemne a la Santísima Trinidad y sermón. A las 6,30 reunión de los Vicentinos. A las 7 ejercicio del Sagrado Corazón y procesión de la Inmaculada,

El lunes a las 8 misa solemne de difuntos por la finada Trinidad

El martes a las 6.30 misa solemne de aniversario por el finado Luis Araya. A las 7 procesión y misa cantada de San Antonio.

El jueves es la fiesta del Corpus; hay obligación de oír misa y no se puede trabajar. A las 6.30 misa cantada de la novena del Santísimo. A las 7 de la noche Hora Santa.

El viernes a las 6,/2 misa de comunión de los cofrades de la virgen de Dolores. A las 4 de la tarde reunión de los mismos. A las 7 los cultos de los terceros viernes.

del rosario.

en esta parroquia la fiesta solemne del Corpus. A las 8 misa solemne, sermón y procesión del Santísimo.

Los temblores

de esta semana

Tres temblores han sacudido un axioma que el misterio a esta ciudad en las últimas

Conversando con el Iug. don Rafael M. Tristán, en el surgen nuevos misterios que Observatorio Nacional, acerca de ellos, nos dió los siguientes

Día 8.— Temblor ondulatorio a las seis horas y cuarenta y seis minutos. Intensidad: III (R & F). Duración: 16 segun-Temblor ondulatorio, a las

un más allá infranqueable en minutos. Intensidad: III (R & el conocimiento de la cosa F). Duración 14 segundos. Di-Dia 9.— Temblor ondula-

torio a las seis horas y cin-Compadezcamos la presun- cuenta y un minutos. Intensilos impios, y con S. Pablo Duración: 24 segundos. Direc-

Todos estos temblores son de épocas anteriores, y cuya procedencia era la vertiente del Pacífico. Los de ahora, por el tiente del Atlantico.

Es posible, sin que esto pueda darse como un hecho, que el origen de estos temblores esté en un punto conectado con alguna vena del volcán Irazú, debido a la mayor actividad desplegada por éste, en los últimos días.

Y es que, al comenzar la

LECTURAS INFANTILES

Emplear bien el tiempo

¡Qué voluntad firme se preci- tenta? sa para ello!

Luisita lo sabía muy bien, porque día a día tenía que ponerse a prueba en las diversas tareas que emprendía, y en las cuales siempre conseguía el resultado apetecido.

Su firmeza y perseverancia hacían feliz a su mamá, que al fin de cada día preguntaba, afectuosamente a la niña: -¿Dime, Luisita, que hicis- día yo no trabajase? te hoy?

había ocupado el tiempo su más»—respondió la señora. El hija, pero quería darse el gus- tiempo no hay que malgasto de oir el relato de la tarea tarlo, es como el dinero; al

El sábado a las 7 misa cantada morzar, preparé mis deberes mortificaciones, llanto y desesy estudié mis lecciones para peración. El domingo próximo se celebra saberlas bien mañana. Soy -¡Uf, qué feo es todo eso, ahora una alumna de sexto mama! grado y sería imperdonable clase sin saber las lecciones y en nuestro provecho o en el

-¿Y después? -Segui tejiendo mi vestido, adelantando buena parte de mi labor; muy pronto lo habré

en su nuevo local para servir a Ud. 75 vs. al Este del Almacén Robert

época de las lluvias, que este año ha sido con una fuerza y una irregularidad que ha causado el asombro de los entendidos en observaciones metereológicas, las aguas se van filtrando y, al llegar a las venas calientes de los volcanes, producen grandes cantidades de vapor que busca su salida y esto produce erupciones internas, las que dejan grandes rocas inestables que, al buscar su equilibrio, producen los temblores que se están regis-

Hemos agradecido mucho al señor Ingeniero Tristán sus interesantes datos, que trasladamos a nuestros lectores.

Emplear bien el tiempo! terminado, mamita. Estás con-

-Sí ¿Qué más hiciste? -Zurcí unas medias. ¿Te

parece poco? -No, Luisita. Observo complacida que has aprovechado

muy bien tu día. Sigue siempre en la misma forma. Luisita, radiante de júbilo

por haber contentado a su mamá, le preguntó:

- Estaría mal en que un

-Sí, Luisita, porque «tiem-Bien sabía la señora en qué po que pasa ya no vuelve completa de sus propios labios. final sino lo hemos aprovecha--Mamá-comenzaba dicien- do bien, nos encontramos que do la niña,-hoy, como todos lo que debió ser camino triunlos días, lo primero que hice fal en nuestra vida, está lleno fué arreglar mi cuartito, des- de piedras que nosotras mispués concurrí a la escuela; de mas colocamos con nuestra retorno a casa, luego de al- imprevisión: contrariedades,

-Así es, Luisita. En camque asistiera un solo día a la bio, el tiempo que empleamos cumplir con todos mis debe- de los demás, ¡qué alegría reporta a nuestra alma en cada jornada al llegar ésta a su término!

La niña miro sonriente a su madre, complacida de merecer por su buen empleo del tiempo la aprobación tan ansiada por ella.

-¿El rico también debe saber aprobechar el tiempo?

-Claro, hijita, claro. El tiempo es un bien, no solo para el pobre, sino también para el rico, y a él, un día le serán pedidas cuentas por igual. Debes grabar en tu mente, nina mia, que si el tiempo para el hombre es dinero, para la mujer es otra cosa bien distinta y muy importante, es paz, orden, bienestar, consuelo y satisfacción inacabable. Cuando el tiempo no se ha empleado bien, nos deja como castigo el arrepentimiento.

ADELINA D'CARLO.

El Almacén TIMBRE LA FERIA

en su nuevo local para servir a Ud. 75 vs. al Este del Almocén Robert

Curación radical de las úlceras de las piernas, con el

Preparado en el Laboratorio del Dr. J. Tarragó, Dr. en Farmacia y Ciencias Químicas de las Universidades de Madrid y Barcelona.

SAN JOSE, COSTA RICA

Calle Central, contiguo al Templo del Carmen

Teléfono 3835

EMPRESA NACIONAL DE TRANSPORTES AEREOS SERVICIO DE CORREO Y PASAJEROS INTERIOR

ITINERARIO TARIFAS

LUNES: Via Guanacaste. Puntarenas ¢ 25.00 Nicoya, Santa Cruz, Tempisque. Liberia y Las Cañas-Precio 40.00

MIERCOLES: Via Región de El General: San Isidro, & 30.00.—Buenos Aires. . . 40.00 El Pozo, & 45.00 y Puerto Jiménez 55.00 25.00

VIERNES: Via Guanacaste. Puntarenas... Las Cañas, Liberia, Tempisque, Santa Cruz y Nicoya Precio 40.00 SABADOS: Via San Ramón y Villa Quesada

Pasajeros para el Guanacaste: que deseen hacer escala en Puntarenas pueden tomar pasaje el viernes con estada hasta el lunes, lo mismo los lunes con estada hasta el viernes. El pasaje a cualquier parte del Guanacaste siempre cuesta lo mismo. Pues lo que se desea es dar oportunidad a los comerciantes que tienen que hacer compras en Puntarenas.

Viajes expresos a opción del interesado

RAPIDO

SEGURO

ECONOMICO

PARA INFORMES: OFICINA FRENTE A «LA ALHAMBRA», Calle 2, Ave. F. G. No. 2

Medicatura del pueblo

Por fin tenemos doctor. Esto no quiere decir que vo y bondadoso.

y que de esta vez quede gente reconoce su error. descartado el refrancito En su última sesión se que dice que: «Toda es- acordo pagar todas las coba nueva barre mejor». cuentas; y los buenos mu-

La niña Renée descansa jorar en todo.

La señorita Renée Urpí, que había sido nombrada maestra interina en el centro, acaba de entregar su bastado para que esta seciencia de la complemen- tierras. taria de Atenas, y lo bien que aprovechó el tiempo que en ella estuvo. Los niñitos que tenía a su cargo estaban encantados de su maestra y han sentido mucho su separación. Lástima que no estuviera nombrada en propiedad.

La Municipalidad abrió los 0108

En estos tiempos, cuan-Bernini no lo fuera, nó, do ya todo mundo habla todo lo contrario; quizá de la evolución, y se oyen nunca en la historia de por doquiera los nombres Palmares, haya tenido de Roosevelt, Musolini y un médico de su talla y Hitler, aqui, en este bencalidades; lo único es que dito rincón no sólo los vivió más enamorado de perritos nacen con los ciertas diversiones que le ojitos cerrados. La nueva proporcionan en algunos Municipalidad los está lugares de Cartago y San abriendo hasta ahora. Su José, que de su profe- mayor preocupación ha sión; y así, cuando más sido la de remoción de precisaba la cosa había empleados, queriendo arroque esperar dos días, Por yar hasta con el Tesorero, altimo resolvió trasladar por ignorar talvez que essu residencia a la ciudad tos funcionarios son inade las flores, y hacernos movibles. Fracasados en días pasados, para evitar la- toria no los ampara. una visita cada ocho su intento, firman un dias. Por desgracia esto acuerdo, por el cual se sucedía en momentos de suspende el pago de toepidemia y las circuns- das las cuentas, hasta q' tancias exigieron un in- se resuelva la remoción mediato arreglo de cosas, del Tesorero. Pasan los y nos mandaron al doctor meses... Comienza la lludon Mariano Padilla. Es- via de protestas de los sabemos cuánto vale. te negrito inicia bien su acreedores, y el Tesorero labor, es cumplido, acti- lo más fresco, menos trabajo y más platilla en la Ojalá que así continúe, Caja. Pero por fin esta

Una visita agradable

Nos visitó en estos días, encantadora damita Elia grupo. Tres meses han Mora, bella flor de nues- le haya sido agradable. tro jardin, trasplantada norita demostrara la efi- en otro tiempo a aquellas

Chocolate

STOLLWERCK

tiene fresco

SUPLICAMOS

A NUESTROS ABONADOS

tener presente que el pago de sus

cuentas por servicios eléctricos y

telefónicos debe hacerse durante

los primeros días de cada mes.

La presentación del último recibo

La Gaceta» publicó ayer nuevamente el decreto que fija los intereses sobre arrendamientos de dinero y establece la moratoria hasta Diciembre

copia aparece en «La Gaceta» consecuencias a los interesade ayer el decreto No. 29 de dos, que esta ley se refiere 29 de mayo último que grava exclusivamente a las operaciolos intereses que devenguen nes de ARRENDAMIENTO DE DIlas operaciones de arrenda- NERO, es decir, que el cumplimiento de dinero y los que miento de obligaciones en Bancos o Casas Bancarias, sus- por cualquier motivo que no 31 de diciembre próximo, la de la ley y los acreedores tramitación de ejecuciones y pueden ser ejecutados. la práctica de remates, así como la retención de sueldos cia porque más de una persode intereses conforme a los ti- ciantes, saldos de venta de propos que la ley determina, o piedades etc.) estará comprensean, el 6º/o anual sobre prés- dido en la ley. Y les hemos y el 8º/o anual sobre operacio- de operaciones comerciales, en nes con otra garantía.

Reproducido por error de mentables errores y graves devenguen los depósitos en que haya saldos pendientes pendiendo a la vez, hasta el sea un préstamo, están fuera

Hoy repetimos la advertenembargados, si el deudor está na ha venido a consultarnos o se pone al día en el pago si su caso (deudas con comertamos con garantía hipotecaria indicado que como se trata que no hay plazo ni intereses La República advirtió en determinados, la ley de mora-

Postal al amigo y colega don Fausto Coto M.

de La República una alta defensa del niño costarricense, y aquí la tiene, y por eso pedimos todo su apoyo, que ya

Junto con su ejemplar patrona, la admirable dona Amparo de Zeledón, lo hemos visto luchar individualmente por ese niño desamparado y triste, quizás hoy harapiento e infeliz.

Por eso, los colaboradores de este vespertino hemos ido a la Colonia Escolar de Corochachos se proponen me- capital, a la Cocina Infantil y hay que terminar el dormitosa de Refugio, a la Escuela Maternal, a donde quiera que

procedente de Tilarán, la este pueblo, donde cuenta con numerosas amistades,

Encontró su periódico

«Hasta que salió el pe-Que su permanencia en riódico que me gustaradice el amable viejecito don Ricardo Fernández. LA REPÚBLICA es el mejor de los periódicos.»

PINOLILLO

Palmares, Junio 7 de 1933

Ud. pidió a los Directores haya niños, donde sea menester hacer algo por el niño.

Es cierto que hay que posponer para todo esto muchos intereses menudos, y darse con seriedad de alma a una labor, que como la entiende Ud. pasa de una simple atención a un grande apostolado. Y es claro, para todo esto, también se necesitan pesetas.

Yo le rogaría a Ud. que en su causerie dominical por radio, ya reclamada, le recuerde a los costarricenses y de modo nado, al Orfanatorio de esta especial a los capitalinos que luego habremos de ir a la Ca- rio de los niños que levanta el abnegado Padre Césari en la Colonia de San Francisco de Paula (que no de Mata Redonda, como dicen hasta el plano del catastro y todo cronista ignorante), para que allí por las noches se refugien los beriquines, que llamaba Don Bosco, los que entumecidos y con hambre, que como en Turín, la patría de aquel gran Apóstol, ya empiezan a pasar la vigilia en los marcos de nuestras puertas.

Y una post-data, pues resultó esto toda una carta, y perdone el reclamo a esa su ilímite generosidad:

¿Por qué no dice usted por radio que don Guillermo Angulo y yo estamos recogiendo unos colones para comprarles un aparato que les permita oir al Hombre de la Luna a los chiquitos de la Colonia Escolar de Coronado?

Huelga decir que La Repú-BLICA presentará la lista de las bondadosas personas que no echen en olvido el deseo de los niños a que nos hemos referido.

Y usted perdone y mande a su affmo.,

MACABEO VARGAS C.

Cinco Esquinas, 6 de Junio de 1933.

Pisos Limpios

ni polvo, ni pulgas, ni malos olores —

limpiados con economía con

SANITAS Almacén ALSINA

Josef Sauter y Cía.

Asalto a una población mexicana

México, 10.—Siete personas murieron y otras muchas quedaron heridas durante una lucha que los habitantes de Tarecuato, estado de Michoacán, sostuvieron con un grupo de bandidos encabezado por el conocido Quintero, que huyeron después de haber saquea-

GALLETA INGLESA

do varias casas.

acaba de llegar a

Grave problema que confronta la Secretaría de Educación

Por simple cuestión de limites de distritos, muchos niños se quedan sin

La Secretaria de Educación viene confrontando desde hace años un grave problema que se ahonda cada día más: por diferencias entre vecinos, por simple cuestion de límites de distritos y vanidades lugarenas, mnchos niños se quedan sin instrucción.

Tal ocurre en muchos pueblos, sobre todo en la provincia de Guanacaste, donde en diferentes casos, se ha construído una escuela para dos distritos y, por el hecho de haber sido edificada en terreno de uno de ellos, aunque quede muy cerca del otro, los vecinos de éste no envían a sus niños a educarse, porque lo consideran denigrante.

Y lo peor del caso, es que muchos políticos de ancha conciencia explotan estas situaciones y aún las provocan, para sacar unos cuantos votos

Hay casos como el de Santa Bárbara y Oriente; en el primero de éstos existía una buena escuela con casi 150 ninos de matrícula, pues a ella asistían todos los escolares de Oriente; llegó la política y un candidato les ofreció a éstos intereresarse por construirles una escuela en su propio distrito, que él consideraba muy grande e importante para depender de otro etc; etc; después de muchas gestiones se construyó la escuela. ¿Qué pasó? Que ahora ha habido que cerrarla por el escaso alumnado que tenía, y que la de Santa Bárbara, que justificaba el mantenimiento de cuatro grados, tiene sólo dos, porque los escolares de Oriente no asisten ahora, ya que sus padres se sienten molestos porque se les cerró su local.

Casos semejantes se presentan a cada rato a la Secretaría de Educación. El más importante que se tramita ahora es el de Bagaces y Cañas en cuyo lugar, por no querer pasar un puente, que divide a éstos pueblos y caminar un par de cuadras, 18 o 20 niños se quedan sin instrucción.

Y estas diferencias se ahondan cada día más: en cuauto no más asoma sus orejas la política, ya salen los intereses mezquinos a relucir.

en su nuevo local para servir a Ud. 75 vs. al Este del Almacén Robert

El Gabinete británico discute la cuestión de las deudas

Londres 10.—El gabinete se reunió hoy, para tratar, según parece, de la cuestión de las deudas, proyectándose enviar una nota al presidente Roosevelt renovando la proposición de pagar la cuota que vence el 15, pero debiendo ser tomado en cuenta ese pago en el arreglo final.

para la construcción de la carretera a Puriscal

Las Municipalidades de Santa Ana, Villa Colon y Puriscal se han dirigido nuevamente al Congreso, solicitando la construcción de la carretera San José-Puriscal.

Por quedar aun algunas posibilidades de la emisión, los vecinos de estos pueblos están desarrollando grandes actividades para lograr la construcción de esa carretera que está decretada desde hace años y que no se ha podido llevar a feliz término. Cuando la danza de los millones, se comenzaron los trabajos por la Simmons y se hizo bastante; pero por las dificultades surgidas con esta Compañía, se paralizó todo y los vecinos se quedaron esperando.

Vino luego la crisis, y con ella la paralización general de todas las actividades: en el verano lograron pasar por ahí los automóviles, y hasta se estableció un servicio regular de camiones entre esta capital y Villa Colón; pero ahora, con las fuertes lluvias, ha quedado el camino en tan mal estado que ya no es posible transitar por él. Queda, pues toda esta vasta región, que es uno de los graneros de la capital, prácticamente incomunicada. Las carretas que vienen de Puriscal cargadas de víveres, tienen que traer hasta tres yuntas de bueyes para poder salvar los inmensos baches del camino. Todo eso implica gastos, y por consecuencia, encarecimiento del artículo o pérdida para el agricultor.

Por eso es que todos los vecinos, y sus Municipalidades con ellos, piden con tanta insistencia que se les construya la carretera.

-Es de justicia-alegan-, porque esta región ha sido siempre olvidada, menos en tiempos de elecciones, ya que es una de las que dan mayor número de votos.

Baer confía en conquistar el campeonato mun-

Nueva York 10.—«Confio en conquistar el campeonato mundial, enfrentándome en setiembre al vencedor de la pelea Carnera-Sharkey», dijo Max Baer a los amigos y periodistas que le felicitaban por su triunfo de antenoche sobre Schmeling. Sharkey y Carnera se enfrenteran el 29 de este mes, y los críticos se declaran en favor del campeón, pero estiman que puede presentarse una sorpresa, como la de anoche. De veinticuatro expertos que opinaban sólo cuatro estaban a favor de Baer.

El Almacén TIMBBE LA FERIA

en su nuevo local para servir a Ud. 75 vs. al Esté del Almacén Rober

No se pongan viejos

antes de tiempo: tomen el

Elixir de Salud

del Doctor Gustavo Michaud

Da vigor, da vida

De venta en todas las Boticas

Teléfono 2316

como referencia evitará demoras en el despacho. COMPAÑIAS ELECTRICAS San José, 4 de Junio de 1933



Los heredianos homenajean al Lic. don Hector Beeche condecorándolo con una medalla de oro

Un numeroso grupo de heredianos compuesto en su mayor parte de deportistas de aquella ciudad, se dirige al señor don Héctor Beeche para felicitarlo muy cordialmente y rendirle homenaje de simpatia y carino por haber este caballero coronado con tan brillante éxito sus estudios de abogacia, obteniendo por consiguiente su titulo de Licenciado en Leyes. Los Heredianos, y especialmente el elemento deportista consideran tener una deuda de gratitud con el señor Beeche, pues como todos saben, éste es un servidor incondicional del deporte; y habiendo tenido a su cuidado la representación del Club Sport Herediano ante la Federación Deportiva durante el año próximo pasado, bien comprobados han Enrique Lizano, Fabio Francisco Sánchez, Da-

hecho que el deportismo Vargas, Duilio Dobles, niel Huertas, Cap.; Julio nacional lo haya elevado Alvaro Alvarez, Juan Ra- Muñoz, Rafael Salazar y a la categoría de miembro fael Salazar, Anibal Va- Mario Muñoz. de la Federación Depor- rela (Neco), Guillermo El arbitraje estará a tiva de Costa Rica por Lépiz, Carlos Zúñiga, cargo del competente juez lo cual ya deja de servir Eduardo Ramírez, Gui- don Miguel Barrientos. los intereses de determi- llermo Pérez, Francisco Sabido es que en Cunado Club para servir al Fuentes, Godofredo Ra- rridabat existe un gran deporte en general.

del público de Heredia.

match de futbol que se fredo Ramírez, Julio Ro- ejemplo de sus mayores. jugará en su honor entre jas, Enrique Alvarado y La República estimulos equipos Sport Club Fernando García. lará siempre estas sanas Samitier y Juventud Herediana, el jueves 15 de los corrientes, en la Plaza Flores de Heredia a las 9 de la mañana. Durante el descanso de medio tiempo se le colocará una preciosa medalla de oro que ostentará como un sincero recuerdo de sus amigos de Heredia del fausto día de su graduación, y que sea esto augurio de un porvenir venturoso y muchos triunfos en su carrera profe-

cuyo cargo sirvió ponien- rella, Braulio Morales Pédo todo su empeño y bue- rez. José Alvarado, Ni- siguiente: na voluntad al servicio colás Yanarella, Vicente del Club que él represen- Yanarella, Ramón Luis nando Acuña, Cap.; Cartaba y al deporte en ge- Arce, Humberto Ulloa, los Carrillo, Manuel May, neral, siempre supo de- Gilberto Vargas, Genaro Celín Montero, Juvenal fender sus tesis con ener- Leitón, Gonzalo Chave- Castillo, Tobías Acuña, gia y lujo de argumentos rri, Tali García, Manuel Mariano Castillo, Minéllegando a constituir en Arce, Jeremias Vargas, mino Acuña, Claudio Corel seno de esa entidad Antonio Jara, S. Bonilla, tés, Bernardo Umaña y uno de los más destaca- Rafael Zamora, Gonzalo Eduardo Sibaja. dos elementos representa- Quesada R. Corea, Abel

mirez, Victor Viquez, Ru- entusiasmo por el futbol, Como se ve, los here- bén Cordero, Miguel Or- y de ahí han salido eledianos tenemos motivo su- tiz, Humberto Vargas, mentos prestigiosos que ficiente para dar al ami- Abel Borbón, Carlos Víl- figuraron en el elenco de go Beeche una demostra- chez, Modesto Lizano, nuestras primeras divición de profunda gratitud. Francisco Chaverri. Jaime siones, tal como Fermin por sus muchos y valio- Sandoval, Salomón Cas- Amador, actual Jefe Posos servicios prestados al cante, Humberto Borbón, lítico del lugar y tantos deportismo herediano, que Miguel Angel Bolaños, otros. aún cuando no sea ésta Héctor Campos, Mariano la voz oficial del Club Calvo, Samuel Chavez. rece revivir al antiguo Herediano, si es el sentir Pedro Benavides, William entusiasmo, y la nueva

A cargo de INSIDER

En conmemoración de la fiesta patronal de Curri-

El domingo próximo se verificará en Curridabat un interesante partido de futbol, a las 10 de la mañana, celebrando la fiesta patronal del pue-

El encuentro ha sido dedicado a don Adolfo Cascante y se realizará entre los equipos «Valencia», que es el local y el «Madrid F. C.», de San Firmas: Miguel Yana- Pedro de Montes de Oca. La alineación será la

«Madrid F. C.» — Fer-

«Valencia, F. C.». tivos, haciendo sentir siem- Sandoval, Joaq. Salazar. Otto Campos, Manuel Vaspre el peso de sus vastos Elías Quesada, Carlos Ro-quez, Fermín Amador, J. conocimientos en materia driguez, Santiago Cam- R. Campos, Francisco Rode deporte, cuyos méritos pos, Enrique Cordero, jas, Sigifredo Vargas,

Ahora Curridabat pageneral del deportismo y Cortés, Victor Manuel generación, esa mucha-Zumbado, Luis Felipe Bo- chada que serán los hom-El homenaje en refe- laños, Claudio Rojas A., bres del mañana, siguen rencia consiste en un Guillermo Rojas A., Al- con fe y entusiasmo el

> diversiones que apartan de los vicios y modelan hombres ejemplares y robustos.

> Mañana, en el Estadio, será la lucha entre campeones

Las derrotas consecutivas para nuestros equipos de futbol, han prestado mayor interés al encuentro de mañana, que peones, el de Chile, o sea el Audax, y el de Costa Rica, el Herediano.

Las esperanzas de la afición residen en este partido y se espera que él fos, para contrarrestar las tres derrotas sufridas y empatar siquiera la temporada internacional con los Chilenos.

seguirá el Orión, pero se nos asegura que este equi- tivo. po no aceptará la integración impuesta por la Federación, ya que ellos tienen su capitán general y su directiva, que son los que manejan el asunto.

El Orión, a nuestro modo de pensar, abunda en razón. Son ellos quienes deben elegir el cuadro y no la Federación. Esta última entidad puede reservarse esos derechos para la selección nacional, si acaso la formaran, como recurso postrero.

También se habla insistentemente de que la Libertad tendrá revancha con el Audax.

La Federación comunista

Se nos dijo, aunque de fuente insegura, cuya noticia damos sin confirmación, que el comunismo crece cada día más en el pais y que ya invade todos los organismos oficiales y hasta los deportivos, puesto que en la Federación habían nombrado un personero de las doctrinas de Marx.

De ser cierto ello, las

Salón de La Dolorosa

Domingo 11, a las 8.30

«JUVENTUD ARTISTICA» presenta

LA MARCHA DE CADIZ

ZARZUELA EN 3 CUADROS

Dirigida por dona Marita de Hine y Alberto Castillo, con la colaboración de la orquesta de moda PRADD HNOS.

Grandioso ACTO DE VARIEDADES ENTRADA (0.50

de de la companione de

El Almacen TIMBRE LA FERIA

en su nuevo local para servir a Ud. 75 vs. al Este del Almacen Robert

sesiones Federativas irana ser doblemente intere-

El Barcelona de Limón contra la Gimnástica

Como preliminar al juego internacional de manana tendremos en el Estadio un renido encuentro entre el Barcelona, de Limón, y el primer equipo de la Sociedad Española, la invicta de Honduras.

Para los players del Barcelona la prueba será dura, y para la Gimnástica una oportunidad de vengarse inflingiendo una goleada a su contrincante.

Hay interés en la afición por presenciar este juego y todos llegarán temprano al Estadio con tal objeto.

Actividades del Nerja F.C.

El novel equipo de futbol del Barrio de La Dolorosa, que este año se federó en terceras divisiones, medirá mañana será la brega entre cam- sus fuerzas con el «Colombia F. C., en Alajuela, a las 10 horas, en primer juego de Liga.

Estos muchachos alinearán sus mejores equipistas, entre los que desinicie una serie de triun- cuellan, el conocido M. Jiménez, Alfredo Tosi, Alfonso Ulloa, Edgar Jiménez y otros más.

Gran número de simpatizadores del Barrio Después del Herediano acompañarán a estos jóvenes en su paseo depor-

El Danubio Azul

La gran película musical que ofrece mañana domingo la empresa del Teatro Raven-

Complacidos de verdad que la empresa del Teatro Raventós se esfuerza en presentar a nuestro público las obras más elevadas de la pantalla. El pasado domingo tuvimos la suerte de admirar «Adiós a las Armas» una película de hondo sentimiento, de belleza, emotivo incomparable y de un fondo extraordinario. Ahora observamos que para el mañana domingo anuncia otra novedad, la película europea El Danubio Azul, espectáculo musical que ha llamado la atención mundialmente, más que nada por las grandiosas ejecuciones orquestales que alli ofrece la célebre orquesta «Royal» de Londres integrada por notables artistas zingaros.

A título de anuncio se ha proyectado una parte de «El Danubio Azul» en donde puede apreciarse la belleza de la música que se oirá en la película y si sacamos por consecuencia de ello, es indudablemente esa obra, una película maestra del género lírico.

Podemos asegurar que el lleno del domingo con el Danubio Azul será enorme, pues nuestro público arde en entusiasmo que ya se ha reflejado en una demanda de localidades fuera de lo corriente.

El Sr. Secretario de Salubridad dictó una conferencia en San Joaquín de Flores

El señor Secretario de Salubridad, doctor don Solón Núnez, dicto una conferencia de carácter higiénico escolar.

Un número considerable de maestros hizo acto de presencia y premió con nutridos aplausos la interesante confe-

El doctor Núñez regresó a esta capital en las primeras horas de la noche.

REALIZACION

PRECIOS NUNCA VISTOS

CALCETINES

Para todos los gustos. De puso hilo de Escocia de @ 1.25 a @ 1.50

PURA SEDA a @ 2.00

- Gran Surtido de ----

CALCETINES PARA NINOS

de alta fantasia y de calidad insuperable, a los más bajos precios.

Colores firmes — Calidades insuperables. Dibujos elegantes y de Alta Novedad.

DURACION GARANTIZADA - APROVECHE Ud. ESTOS PRECIOS

La Casa de las Corbatas

N. IEZZI (Av. Central)

A TODOS LOS PATENTADOS

La Inspección General de Patentes avisa a los Patentados en general que, a partir del 1º. DE JULIO PROXIMO,

La Policía de Orden y Seguridad procederá al cierre de todos aquellos negocios que no tengan el pago de sus patentes al día.

San José, Junio 8 de 1933.

Inspección General de Patentes